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ACTA DE ACUERDOS DE LA COMISIÓN 

DÍA 10 de noviembre de 2021 HORA INICIO 13:30 horas 

LUGAR Reunión presencialidad híbrida HORA FIN 14:45 horas 

 

PRESIDENTE  ASISTE 

Directora Dña. María Paloma Rodríguez Gómez SI 

  

VOCALES  ASISTE 

Jefe de Estudios de Grado (Secretario) D.  Alberto Tovar Reinoso SI 

Coordinadora de Prácticas Clínicas CFJD Dña. Ángela González Hernández SI 

Coordinadora de Prácticas Clínicas CV Dña. Leonor Herráiz Bermejo SI 

Coordinadora del TFG Dña. Esperanza Vélez Vélez SI 

Coordinadora de Prácticas lab CFJD Dña. Eva García-Carpintero Blas SI 

Coordinador simulación CFJD D. Alejandro Martínez Arce SI 

Coordinadora de Prácticas lab y simulación CV Dña. Marta Araujo Blesa SI 

 

REPRESENTANTES DEL PERSONAL DOCENTE  ASISTE 

Representante de profesorado a tiempo completo CFJD D. José Abad Valle SI 

Representante de profesorado a tiempo completo CV Dña. Ana Casaux Huerta SI 

Un representante de los profesores a tiempo parcial de la titulación de 

Grado CFJD 

Dña. Mónica Jiménez Giménez SI 

Un representante de los profesores a tiempo parcial de la titulación de 

Grado CV 

D. Sergio Salazar Valle SI 

 

REPRESENTANTES DE PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS  ASISTE 

Administración Campus HU Fundación Jiménez Díaz Dña. Ángeles López Culebras SI 

Administración Enfermería del HU General de Villalba D. Ignacio Carrera Hervás SI 

 

REPRESENTANTE DE ESTUDIANTES  ASISTE 

Delegada de los estudiantes de 4º curso CFJD Dña. Noelia Gutierrez Cañas SI 

Delegada de los estudiantes de 3º curso CFJD Dña. Luna Mae Macías SI 

Delegada de los estudiantes de 2º curso CV Dña. Blanca Rubio Valencia SI 

Delegada de los estudiantes de 1º curso CV Dña. Ruth Tovar Senesén SI 
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Orden del día 

1. Lectura y aprobación del acta de la Junta de Centro anterior.  

2. Valoración del desarrollo del curso 2021-2022 

3. Aprobación del calendario de exámenes del primer semestre. 

4. Ruegos y preguntas 

 

Comienza la reunión 

1. Lectura y aprobación del acta de la Junta de Centro anterior.  

a. Se aprueba por asentimiento. 

2. Valoración del desarrollo del curso 2021-2022 

a. Se destaca un inicio de curso con presencialidad 100% excepto en los 

estudiantes que han solicitado hacer seguimiento on line por tener una 

situación de vulnerabilidad contextual, tal como reconoce la normativa de la 

UAM. En la actualidad solo tenemos la solicitud de una estudiante de 2º curso 

que ha sido favorable.  

b. En relación con 1º curso se comenta que con respecto al curso anterior se ha 

retrasado el inicio de las clases para que los estudiantes que se incorporasen 

por lista de espera perdieran el menor número de clases y actividades de 

presencialidad obligatoria (como ocurrió el año pasado). El curso 0 se ha 

desarrollado con normalidad en ambos campus, aunque se comenta que un 

gran número de estudiantes que lo hicieron finalmente se marcharon porque 

fueron admitidos en otros centros. Los delegados comentan que esto interfirió 

a la hora de crear los grupos de CoEquipo, cosa que les trastocó el desarrollo 

de actividades de las asignaturas. La directora comenta que entendemos su 

malestar pero que es una situación que no depende de la Escuela y que de 

cara al próximo curso intentaremos retasar al máximo la incorporación de 1º. 

En cuanto a las asignaturas y profesorado los estudiantes manifiestan estar 

contentos en ambos campus.  

c. 2º curso se inició sin incidencias y se han llevado a cabo las prácticas de 

laboratorio y simulación a lo largo del mes de octubre. Los estudiantes 

comentan que en general han sido sesiones muy prácticas y destacan la 

simulación de Psicosociología del cuidado como experiencia en el trato con el 

paciente. Manifiestan estar nerviosos por el inicio de prácticas tuteladas la 

próxima semana. Se informa a los delegados que en breve convocaremos una 

subcomisión para valorar las prácticas de laboratorio y simulación. Los 

coordinadores de simulación y prácticas de laboratorio comentan que los 

grupos se han implicado en las actividades y que están satisfechos con el 

resultado, aunque destacan la falta de conocimiento de cuidados básicos en 

algunos grupos (en ambos campus). El Jefe de Estudios informa de que de cara 

al segundo semestre se van a incorporar dos nuevas asignaturas del nuevo 

plan de estudios: Seguridad en el manejo terapéutico y Cuidados paliativos, las 

cuales tendrán una práctica de laboratorio y simulación clínica 

respectivamente. Eva García-Carpintero informa de que la PL esta relacionada 

con la administración IV y el uso de bombas de perfusión y Alejandro Martínez 
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y Marta Araujo, de que la simulación de Cuidados paliativos se está 

preparando con actores.  

d. 3º curso ha iniciado con prácticas tuteladas y clases los viernes, y de momento 

no presentan dificultades con las asignaturas. La coordinadora de prácticas 

informa de que ha habido que reubicar a algún estudiante que hacía prácticas 

en centros sociosanitarios por falta de enfermeras tutoras; los estudiantes 

siguen utilizando uniformes desechables por la presencia de pacientes COVID 

en las unidades del hospital.  

e. En 4º curso tampoco se han producido incidencias con el desarrollo de 

prácticas clínicas o clases. Noelia Gutierrez Cañas comentan que les están 

gustando las clases de las asignaturas optativas y que están comenzando las 

tutorías del TFG.  

3. Aprobación del calendario de exámenes del primer semestre. 

a. Se presentan las propuestas de los calendarios de exámenes de ambos campus 

planificados por los estudiantes y quedan aprobados por la comisión. 

 

4. Ruegos y preguntas 

a. Blanca Rubio pregunta si los días 20 y 21 de diciembre tienen que acudir a la 

Escuela si no tienen que recuperar prácticas clínicas, se comenta que esos días 

no hay programada actividad docente. 

 

Fin de la reunión: 14:45 horas. 

 

 

Paloma Mª Rodríguez Gómez      Alberto Tovar Reinoso 

Presidenta de la Junta de centro    Secretario de la Junta de centro 

 


